

Díaz-Canel condena agresividad de EE.UU. contra Venezuela (+Tuit)



La Habana, 12 mar (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, repudió este 12 de marzo, en La Habana, la guerra económica y financiera que mantiene el gobierno de EE.UU. contra Venezuela, y reconoció la valentía de ese pueblo ante cada agresión.

En su cuenta de Twitter @DiazCanelB, el mandatario señaló:

[#EEUU](#) hostiga a [#Venezuela](#) con la guerra económica y financiera despiadada y una sucia guerra no convencional, pero el pueblo bolivariano no se doblega y el imperio enfurece porque va fracaso tras fracaso. Condenamos la agresión a [#Venezuela](#) [#ManosFueraDeVenezuela](#) [#SomosCuba](#) pic.twitter.com/Nw7HkUx4GT

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [12 de marzo de 2019](#)

La víspera, Díaz-Canel rechazó, también en la propia plataforma, el sabotaje al sistema eléctrico de Venezuela, el cual afirmó, forma parte de la escalada de Estados Unidos contra el país suramericano.

Mediante estos mensajes, el presidente reiteró la posición de Cuba contra la agresividad de Washington hacia el pueblo de Venezuela y su gobierno, encabezado por Nicolás Maduro. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/185683-diaz-canel-condena-agresividad-de-eeuu-contra-venezuela-tuit>



Radio Habana Cuba